



美 中 だ よ り

《 睦 月 》

…学校教育目標… 『努力・協力・人間力』

横浜市青葉区美しが丘三丁目41-1 Tel 045-901-6758

今年もよろしくお願いたします

校 長 坂 井 雅 代

保護者の皆様、地域の皆様におかれましてはお健やかに新年をお迎えのこととお喜び申しあげます。旧年中は本校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございました。本年が皆様にとって素晴らしい年となりますようお祈り申しあげます。

今年卯年。ウサギは坂を上るのが得意なことから「うさぎの上り坂」という言葉は、持ち前の力を存分に発揮し、あらゆることがよい状況に恵まれて、トントン拍子にことが運ぶことを意味するといわれています。子どもたちにとって卯年の今年が飛躍の年となるよう支援していきたいと思ひます。複雑で変化の激しい時代を生き抜く子どもたちが自ら学び、未来を切り拓いていくために必要となる資質能力の育成を目指し、日々の教育活動を展開してまいります。本年も皆様の変わらぬお力添えを賜りたく存じます。

さて、先月2年生は地域の事業所等の方々のご協力をいただき、無事職場体験学習を終えました。普段の学校生活では味わうことのできない貴重な体験をすることができました。短い時間ではありましたが、子どもたちにとっては濃密な時間であり、自己有用感を実感する機会となりました。事業所の方からは、子どもたちの礼儀正しさや一生懸命さをほめていただきました。一方で、元気さが足りない点が残念だという声もいただきました。コロナ禍により大きな声を出さないことが日常となりました。昇降口や廊下で交わす挨拶の声も小さくなり、会釈で済ますことも多くなりました。ある企業が昨年高校生を対象に行った調査で、自分たち世代の強みは「インターネット・SNS」で、弱みは「コミュニケーション・会話が下手」との回答が多かったという記事を目にしました。社会においてコミュニケーションはなくてはならないものですが、それぞれの場面にあわせた適切な挨拶を身につけることができれば、豊かで温かみのある人間関係を築く第一歩となることでしょう。挨拶にはどのような意味があるのか、その大切さについて理解を深めていくことで、本校の教育目標でもある人間力を高めていければと思ひます。

《 ご報告 》

【 個人面談 】

ご来校ありがとうございました。

3年生は進路決定の最終面談となりました。

【 職場体験学習 2年 12/6 】

昨年度は感染防止対策のため実施できなかった職場体験学習でしたが、今年度は無事実施することができました。ご多用のところ快く受け入れていただいた地域の事業所の皆様に、心より感謝しています。

【 大掃除 12/23 】

廊下と階段を中心に洗い出しとワックスがけを行いました。懸命に取り組む様子がみられました。

【 アンケート回答に関するお礼 】

ご多用の中、学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。お答えいただいた内容は今後の教育活動に反映してまいります。

【 書初め展 】

冬休みの課題であった書初めが各階廊下に掲示されます。

味わい深い作品を鑑賞するのが楽しみです。

《 ご連絡 》

【 今後の行事について 】 感染状況により変更となる場合もあります。

- ・1/20 職業インタビュー（1年）
- ・1/23 3年生 面接練習
- ・1/25 個別支援学級合同学芸会

《 お願い 》

いつも健康観察にご協力いただき、ありがとうございます。

現在新型コロナウイルスの感染者数が増加傾向にあります。また、新型コロナウイルスと季節性インフルエンザの同時流行の可能性も指摘されています。本校では今後も子どもたちにとって安全安心な教育活動を第一に考え、感染防止対策に取り組んでまいります。横浜市から配付されたCO2モニターも全クラスに設置し、常時換気状況を把握するようにしています。ご家庭におかれましては、引き続き健康状況の入力をお願いいたします。なお、欠席に関する連絡はこれまでと同様、電話にてお願いいたします。

【学校の様子をホームページにてお知らせしています】

各学年の活動や、学校からのお知らせを随時更新しております。ぜひ、ご覧ください。

<美しが丘中学校ホームページ>

URL <https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/jhs/utsukushigaoka/>

QRコード

